

Caroline, l'accompagnatrice spéciale des 5èmes et des 6èmes

Depuis début janvier et jusqu'aux vacances de Pâques, les élèves de P5 et de P6 voient venir de temps en temps dans leur classe Caroline, une petite dame aux longs cheveux bruns et au grand sourire, malgré le masque !



Mais qui est-elle ? Et que fait-elle ?

Caroline est diplômée institutrice primaire depuis deux ans et est en train de réaliser un master en Sciences de l'Education à l'UCLouvain. Dans le cadre de ses études, elle doit effectuer un stage dans une organisation socio-éducative de son choix.

Caroline, portant une grande attention aux enfants avec des difficultés scolaires, a proposé à notre école un projet de remédiation et de soutien scolaire pour quelques classes.

→ L'objectif de son projet ? Venir en renfort, quelques périodes par semaine, aux instituteurs, en se centrant sur les enfants en difficulté afin de les aider dans leur travail scolaire.

Les enseignants de P5 et de P6 ont directement accepté ce projet et c'est ainsi que Caroline est arrivée dans notre école en janvier.

Son travail varie un peu d'une classe à une autre et d'un jour à l'autre mais voici des exemples concrets de tâches qu'elle effectue au quotidien : elle prend quelques élèves pour réaliser un travail identique à celui fait en classe mais avec un suivi plus individualisé, elle revoit une matière incomprise avec certains enfants, elle fait des séances d'exercices individualisées ou en petits groupes, etc.